

Fecha: 02-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: Parlamentarios valoran postura de diálogo de futuro ministro de Vivienda

Pág. : 7
Cm2: 137,5
VPE: \$ 1.806.811

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Parlamentarios valoran postura de diálogo de futuro ministro de Vivienda

Parlamentarios y el Minvu reaccionaron tras la entrevista del futuro ministro de Vivienda Iván Poduje en "Reportajes", donde apuntó al proceso de reconstrucción tras los incendios forestales de Ñuble y Biobío y a la escasez de avances en la recuperación de las zonas afectadas por el megaincendio de la Región de Valparaíso.

La senadora María José Gatica (RN), integrante de la comisión de Vivienda y Urbanismo, apuntó que "la administración

del Minvu no estuvo a la altura: el caso convenio, la no reconstrucción en la Región de Valparaíso y la quinda de la torta es la decisión de comprar el terreno de la toma de San Antonio" y agregó que el nuevo gobierno "tiene un doble desafío, que es cumplir con el plan de construcción habitacional y la reconstrucción. Pero esto no es algo que dependa solo de un ministro, depende también de la voluntad del Ministerio de Hacienda y un esfuerzo

multisectorial. Tener voluntad es lo esencial para el éxito de la reconstrucción".

También de la comisión de Vivienda, la diputada Emilia Nuyado (PS), valoró la postura de diálogo de Poduje, porque "la situación ha sido muy grave para todas aquellas familias que a raíz de los incendios perdieron su vivienda. Por lo tanto, el futuro ministro tiene una tarea urgente que realizar, como lo es la reconstrucción de las viviendas". En tanto, desde los Serviu de las

regiones de Valparaíso, Metropolitana, Ñuble y Biobío, informaron, sobre los plazos y cifras mencionadas por Poduje, que solo una vez concluido el catastro de daño de viviendas y espacios públicos que dejaron los incendios de Biobío y Ñuble, "es posible establecer el universo de las familias atendibles y delimitar los plazos y costos del plan de reconstrucción".

Apuntaron que hasta el viernes 30 de enero se habían aplicado 3.820 Fichas 2,

lo que representa el 93% de las 4.113 Fichas FIBE (Fichas Básicas de Emergencia) levantadas por el Mideso, proceso que dijeron, concluirá durante esta semana.

Sobre Valparaíso, indicaron que tras el incendio, el catastro apuntó a 4.609 viviendas dañadas, con 3.482 familias "atendibles". "La recuperación de viviendas tiene un 45% de avance, con 452 viviendas terminadas o entregadas y 781 en ejecución", especificaron.